

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* terhadap laba pada PT. BNI Syariah dengan menggunakan laporan keuangan bulanan periode 2014-2016. Penelitian ini menggunakan analisis regresi linear sederhana melalui program SPSS versi 16.0 dalam menganalisis data. Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan pada bab sebelumnya, terdapat beberapa kesimpulan penelitian yaitu:

1. Berdasarkan hasil regresi mengenai pengaruh pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* terhadap laba tahun 2014-2016 memperoleh nilai signifikansi sebesar 0,000. Berdasarkan hasil dari laporan keuangan bulanan BNI Syariah dari tahun 2014 sampai dengan tahun 2016 diperoleh kesimpulan bahwa pendapatan bagi hasil

pembiayaan *musyarakah* berpengaruh secara signifikan terhadap laba Karena kurang dari 0,05 ($0,000 < 00.05$)

2. Berdasarkan uji koefisien korelasi (R) antara pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* dan laba diperoleh nilai sebesar 0,978. Nilai ini berada pada interval 0,80-1,000 dengan kesimpulan sangat kuat, artinya pendapatan bagi hasil pembiayaan *nusyarakah* dan laba pada Bank Negara Indonesia (BNI) Syariah memiliki hubungan yang sangat kuat. Adapun hasil uji koefisien determinasi (R^2) besarnya pengaruh tersebut sebesar 0,956 atau 95,6%. Hal ini berarti variabel pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap laba pada BNI Syariah yaitu sebesar 95,6% yang mana hal tersebut berada pada interval 0,80 – 1,000 dengan kesimpulan yang sangat kuat sedangkan sisanya 4,4% dipengaruhi variabel lain yang tidak diteliti.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis mengemukakan beberapa saran yang kiranya dapat bermanfaat bagi penulis, pembaca,, dan bank BNI Syariah sebgaii berikut:

1. Bagi lembaga Bank Negara Indonesia (BNI) Syariah

Kepada pihak lembaga BNI Syariah sebaiknya membuat laporan bagi hasil pembiayaan *Musyarakah*, agar perusahaan dapat melihat pertumbuhan pembiayaan *musyarakah* dan perkembangan pendapatan dari pembiayaan tersebut.

2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel independen yang dapat mempengaruhi laba pada bank.

